

presque invariablement la même pour un certain état de vie, et s'il nous donne les capacités pour en remplir les devoirs, nous pouvons croire que Dieu nous veut dans cet état.

Après avoir imploré l'assistance de Dieu, nous devons consulter notre confesseur, et écouter attentivement ce que l'Esprit-Saint lui inspire de nous dire. Les signes de notre vocation sont donc : 1<sup>o</sup> un ardent désir, et 2<sup>o</sup> les aptitudes requises pour l'état où nous nous croyons appelés.

---

#### Mgr J. Hennessy, archevêque de Dubuque

S. G. Mgr John Hennessy, archevêque de Dubuque, Iowa, est né dans le comté de Limerick, Irlande, le 20 août 1825. Il émigra aux Etats-Unis en 1847 ; commença ses études théologiques immédiatement après son arrivée, et fut ordonné prêtre par l'archevêque Kenrick, le premier novembre 1850.

Mgr Hennessy débuta dans l'exercice du saint ministère comme missionnaire ; passa quelque temps à Saint-Louis pour refaire une santé compromise, et retourna encore dans les missions jusqu'en 1854.

En 1855, Mgr Kenrick le nomma vice-président de son séminaire et professeur de théologie dogmatique et d'histoire ecclésiastique ; en 1858, il fut envoyé à Rome comme représentant de l'archevêque de Saint-Louis. A son retour, il exerça quelque temps le ministère à la cathédrale de Saint-Louis, puis, en septembre 1860, il fut transféré à Saint-Joseph Mo., où il était encore lorsqu'il a été élevé à l'épiscopat, en 1866, pour le siège de Dubuque.

En 1866, lorsque Mgr Hennessy en prit possession, le diocèse de Dubuque comptait 30 églises, 27 prêtres, 2 écoles et environ 15,000 catholiques ; aujourd'hui, il y a dans le même diocèse : 85 églises, 100 stations et chapelles, 204 prêtres séculiers, 14 réguliers, 12 à 15,000 enfants fréquentant les écoles paroissiales, et une population catholique d'environ 150,000 âmes.

Le diocèse de Dubuque, a été érigé en 1837 ; son premier évêque a été un français, Mgr Loras ; et le fondateur de la ville épiscopale a été un canadien-français de Saint-Pierre-les-Becquets, comté de Nicolet, Julien Dubuque, décédé en 1810. Mgr Hennessy est le premier archevêque de ce diocèse qui vient d'être érigé en archidiocèse.

---